

La Diputación promociona la miel de Zamora y Meliza en la feria Apimell

La iniciativa se enmarca dentro del Proyecto Zamora Global Missions.

Por Gabinete de Prensa
mar. 4, 2024



El vicepresidente cuarto y diputado de Desarrollo Económico, Alimentos de Zamora e Ifeza, **Emilio Fernández Martínez**, y el director del ente ferial, **Sergio de Fuentes Román**, asistieron el pasado fin de semana a la 40 Edizione de Apimell en Piacenza (Italia) para promocionar los productos apícolas de la provincia de Zamora, en la tercera visita enmarcada dentro de Proyecto **Zamora Global Missions**, financiado por el Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico.

Apimel es uno de los grandes escaparates de la apicultura mundial y hasta allí se ha desplazado los representantes de la Diputación para publicitar la futura **marca de calidad Miel de Zamora** y la Feria Apícola Internacional de Zamora **Meliza**.

Emilio Fernández y Sergio de Fuentes, junto al director de Meliza, Francisco Alonso dieron a conocer los detalles de la feria, al tiempo que realizaron una **búsqueda intensiva de empresas del sector** que puedan estar presentes en Zamora el próximo año.

Empresas punteras del sector apícola de EEUU, Hungría, Italia Bulgaria, Letonia, Estonia, Croacia y Polonia han mostrado su interés en participar en la sexta edición de Meliza que se celebrará en el mes de febrero del 2025.

El diputado de Desarrollo Económico considera que “es vital poder contribuir a la promoción de los productos de nuestra tierra y por eso, y por primera vez, hemos dado a conocer la nueva marca de calidad Miel De Zamora que pondrá a la apicultura de la provincia en el lugar que se merece”.